



Juan Gonzalo Ospina, elegido candidato a decano en las elecciones del ICAM

Juan Gonzalo Ospina ha ganado las primarias del movimiento Ahora Abogacía, por lo que va a ser **propuesto para liderar su candidatura a las próximas elecciones del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM)**. Ospina ha obtenido el 81,12% de los votos emitidos en las elecciones, que se han desarrollado desde las 8:00 de esta mañana hasta las 13:00 horas.

El proceso de primarias ha contado con la **participación de 407 abogados colegiados en el ICAM**. Durante el proceso de validación, previo a las primarias, se han suprimido 87 inscripciones consideradas no válidas por tratarse de personas no colegiadas en el ICAM, según el censo público de colegiados.

El 86,73% de los electores ha optado por realizar la votación de forma telemática, a través de una plataforma. El 13,27% restante de los electores ha elegido acudir a los puntos de votación presencial establecidos por Ahora Abogacía en los municipios de Madrid, Alcobendas, Galapagar, Majadahonda y Móstoles.

Al cierre de las primarias, **las actas de las votaciones han sido depositadas ante el notario de Madrid Manuel Richi** por el secretario del Comité Electoral, Martín Hernández-Palacios. Posteriormente, se ha comunicado el resultado a todos los candidatos nominados.

Ospina cuenta ahora con un plazo para aceptar liderar esta candidatura hasta la próxima reunión de la Junta Directiva d ...